

Beantwortung einer mündlichen Anfrage aus einer früheren Sitzung öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Verkehrsausschuss	22.01.2013

Abpollerungen unter BAB-Brücke Rodenkirchen hier: Mündliche Anfrage des SB Möller aus der Sitzung des Verkehrsausschusses am 30.10.2012, TOP 8.9

Anfrage:

SB Möller berichtet von einem "Gesamtkunstwerk" an der Verbindungsstraße zwischen Rodenkirchen und Rondorf kurz vor dem Ortseingang Rondorf, unter der Autobahnbrücke. Hier seien ungewöhnlich viele Poller in einem viel zu engen Abstand errichtet worden.

Herr Harzendorf, Leiter des Amtes für Straßen und Verkehrstechnik, informiert, dass die Maßnahme im Nachgang zu Kanalbauarbeiten der StEB von der hiesigen Verwaltung durchgeführt wurde. Der Bereich sei sehr häufig sehr unübersichtlich zugeparkt gewesen. Eine kurze schriftliche Stellungnahme zu den extremen Abständen werde er jedoch nachreichen.

Antwort der Verwaltung:

Bevor die Baumaßnahme begonnen wurde, waren in der Unterführung schon graue Poller installiert. Teilweise waren einige Poller mit rot-weißen Reflektorband versehen (siehe Anlage 1). Der Abstand der Pfosten ist so groß wie möglich gewählt worden. Allerdings muss er so eng bemessen sein, dass kein Fahrzeug dort parken kann.

Die neuen rot-weißen Pfosten wurden im Rahmen der Baumaßnahme aus Verkehrssicherheitsgründen installiert, da dieser Bereich in einer Unterführung liegt und rot-weiße Pfosten wesentlich besser sichtbar sind. Die Anzahl entspricht etwa der vorherigen Anzahl der grauen Pfosten (siehe Anlage 2).

Wenn die neuen Poller wieder zum Austausch anstehen wird die Verwaltung prüfen, an welcher Stelle auf die rot-weiße Markierung der Pfosten verzichtet werden kann.

Gez. Höing